

WIR IM WAHLKAMPF

BRIGITTE ZYPRIES UNTERWEGS



29. Juli 2013

Liebe Leserin, lieber Leser,

diese Woche ist es so weit: Am 1. August wird das Betreuungsgeld eingeführt – obwohl es unter Experten, Politikern und in der Bevölkerung mehr als umstritten ist. Zu Recht, denn das Geld wäre besser an anderer Stelle eingesetzt: ab 1. August gilt nämlich auch der Rechtsanspruch auf einen Betreuungsplatz für Ein- bis Dreijährige. Um für diese Kinder qualifizierte Betreuungsangebote zu schaffen, fehlt in vielen Kommunen immer noch Geld. Wenn wir die Wahl gewinnen, werden wir das Betreuungsgeld wieder abschaffen und mit dem Geld 200.000 zusätzliche Kitaplätze finanzieren. Nur, wenn qualitätsvolle und zeitlich flexible Betreuungsangebote zur Verfügung stehen, können Familien verlässlich planen – und sich wirklich frei entscheiden, wie sie leben wollen. Noch 55 Tage bis zur Wahl!

Ich mache mich morgen wieder auf den Weg von Berlin zurück nach Darmstadt – vielleicht sehen wir uns in den nächsten Tagen, zum Beispiel Freitag in der Dialogbox auf dem Ludwigsplatz?

Euse / Ihre Brigitte Zypries

Unterwegs in Darmstadt und im Landkreis

Brigitte Zypries treffen

Termine

Hier einige meiner Termine in dieser Woche – kommen Sie vorbei! Und genau wie letzte Woche dazu noch ein paar Hinweise auf Kommendes, eine kleine „sneak preview“ in meinen August-Terminkalender:

- 30. Juli, 19 Uhr: Filmabend mit den Jusos und Vielbunt als Auftakt zum Darmstädter CSD – Rosa-Luxemburg-Heim, Pankratiusstraße 14–16, 64289 Darmstadt.
- 31. Juli, 10 Uhr: Besuch der AWO-Kita „Sternenhimmel“ mit Übergabe des Sprachsoftware-Pakets „Schlaumäuse“ – Neckarstraße 24, 64331 Weiterstadt.
- 1. bis 4. August, ab 18.00: Dialog-Box auf dem Ludwigsplatz in Darmstadt mit Brigitte Zypries, Michael Siebel, Heike Hofmann und Herbert Dobner: 24-Stunden-Infostand zu Bundestags- und Landtagswahl – mit Infos zum Wahlprogramm, Politiker-Memory, Foto-Aktion, Politik-Lounge, Kandidatentreffen und vielem mehr. Am Freitag, 2. August, bin ich ab 14 Uhr vor Ort und bereit für Gespräche!
- Freitag, 2. August, 19.30 Uhr: Input-Referat zum Thema „Was ist Europa?“ bei der interdisziplinären studentischen Nachwuchstagung vom „Darmstädter Atheneforum“ an der TU Darmstadt – Residenzschloss, Gebäude S3/13, Hörsaal 36. Tagungsprogramm und weitere Infos: <http://www.darmstaedter-atheneforum.de/was-ist-europa-tagungsprogramm/>.
- Sonntag, 4. August, 11 Uhr: Sommerfest der Behinderteneinrichtung in Roßdorf, Dieburger Straße 77.
- Sonntag, 4. August, 13 Uhr: Flyerverteilen vor dem Spiel der Lilien gegen Borussia Mönchengladbach – und ab 14.30 Uhr natürlich Anfeuern beim Spiel! – Stadion am Böllenfalltor, Nieder-Ramstädter Straße 170, 64285 Darmstadt.
- *vormerken:* 10.–15. August, ab 14 Uhr: Sommerwanderung durch Ober-Ramstadt, Bessungen, Roßdorf, Weiterstadt und Mühltal. Treffpunkte und Strecken [hier](#).
- *vormerken:* Mittwoch, 14. August, 19.30 Uhr: Wie kann echter Datenschutz in Deutschland und Europa gelingen? Zukunftsdialog mit Gerold Reichenbach und Brigitte Zypries zu PRISM und Tempora – in der „Linie 9“ in Griesheim, Wilhelm-Leuschner-Straße 58. (Mehr Infos [hier](#). Für diese Veranstaltung ist eine Anmeldung nötig, bitte per Mail an brigitte.zypries@wk.bundestag.de.)

Bürgersprechstunde

Wer mich lieber allein treffen möchte, um ein Anliegen oder Problem zu besprechen, kann in meine Bürgersprechstunde kommen. Die nächste findet statt am:

- Mittwoch, 31. Juli:
- 15 Uhr, Café Nothnagel, Wilhelm-Leuschner-Straße 67, Griesheim
 - 17 Uhr, Bürgerhaus am See, Grundstraße 10, Darmstadt-Kranichstein

Termin melden

Ich bin sehr viel in Darmstadt und im Landkreis unterwegs, aber tauche natürlich nicht überall auf – manchmal auch, weil ich von einer guten Gelegenheit, Sie zu treffen, nicht wusste. Schreiben Sie mir, wo ich unbedingt sein muss!

Kontakt

Bürgerbüro der SPD
Wilhelminenstr. 7a
64283 Darmstadt

Tel.: 06151 - 360 50 78, Fax: 06151 - 360 50 80

post@brigitte-zypries.de

www.brigitte-zypries.de



Facebook ist eine gute Möglichkeit, in Kontakt zu bleiben – und auch, sich über Themen und Positionen zu informieren. Ich pflege mein Facebook-Profil täglich und schreibe alle Postings selbst. Mein Team bei Facebook:



Twitter nutze ich auch gern – nicht ganz so regelmäßig wie Facebook, aber ebenso „ungefiltert“. Das heißt, alle Tweets kommen direkt von mir: [@brigittezyprries](https://twitter.com/brigittezyprries). Mein Team twittet hier: [@TeamZypries](https://twitter.com/TeamZypries).



Unser Social Network ist 150 Jahre alt! Macht mit im Bundestagswahlkampf der SPD 2013. Egal, ob für eine Stunde oder rund um die Uhr – jede und jeder ist herzlich willkommen!